
	 6月 14日の総会で会長を拝命してから一ヶ月がたちました。この間、同窓会
の間借りではありますが、HPを立ち上げることができました。画面構成は何と
なく形が収まってきましたので、これからどのように更新していけるかという

ことを工夫していきたいと思います。 
	 OB会としては新鮮な情報が常にあるわけではないので、現役の活動状況を積
極的に載せようと考えています。高校の HP にもサッカー部のページがあるの
ですが、ほとんどの部活が手つかずの状態です。外へメッセージを発信する余

力を現役の生徒達に振り向けて戴いた方がいいと思いますので、それを補完す

る機能としても進めていきます。 
	 さて、去る 6月 26日に藤井泰光先生がお亡くなりになりました。昨年 6月の
総会のときに、フラリとグラウンドにお見えになり、私にとってそれが最後の

お姿になってしまいました。これから、いろいろな話をお伺いしようと思って

いた矢先でした。残念でなりません。ご冥福をお祈りします。 
	 ところで、この訃報に対して連絡が徹底できなかったことが残念で仕方あり

ませんでした。そして、連絡が伝わらなかった方に対しては大変申し訳ありま

せんでした。 
	 名簿の整備を含め、円滑な運営ができるように取り組んでいきたいと思いま

す。 
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